

1890, étant de 52·88 pour 100, et 52·20 pour 100 pour ces deux années respectivement ; mais elle n'était pas aussi élevée qu'en 1889 et 1888, alors qu'elle était de 53·89 et 53·06 pour 100 respectivement. L'excédent des importations de la Grande-Bretagne sur les importations des autres pays a été pour les années ci-dessous nommées comme suit : en 1884, \$72,371,510 ; en 1885, \$74,073,065 ; en 1886, \$36,833,675 ; en 1887, \$29,403,770 ; en 1888, \$63,985,639 ; en 1889, \$86,437,701 ; en 1890, \$50,379,570 ; et en 1891, \$65,765,913. En 1892, l'excédent des importations des autres pays a été de \$10,241,307.

794. La proportion des importations des possessions anglaises aux importations totales du Royaume-Uni est restée à peu près la même, variant de très peu, comme on le verra par les chiffres suivants :—

PROPORTION DES IMPORTATIONS DES POSSESSIONS ANGLAISES
AU TOTAL DES IMPORTATIONS DANS LE ROYAUME-UNI.

1871.....	22·03	pour 100.
1875.....	22·57	“
1880.....	22·50	“
1884.....	24·46	“
1885.....	22·75	“
1886.....	23·40	“
1887.....	23·13	“
1888.....	22·42	“
1889.....	22·74	“
1890.....	23·77	“
1891.....	22·84	“
1892.....	23·07	“

795. Mais la proportion des exportations dans la Grande-Bretagne au total des exportations coloniales a constamment diminué durant la même période. En 1891, il y a eu une autre diminution, la proportion étant moins élevée que l'année précédente. Il y a eu cependant une faible augmentation en 1892.

PROPORTION DES EXPORTATIONS AU ROYAUME-UNI AU TOTAL
DES EXPORTATIONS DES POSSESSIONS ANGLAISES.

1871.....	50·45	pour 100.
1875.....	49·47	“
1880.....	46·46	“
1884.....	43·33	“
1885.....	42·84	“
1886.....	41·54	“
1887.....	41·80	“
1888.....	43·14	“
1889.....	42·04	“
1890.....	41·26	“
1891.....	39·05	“
1892.....	41·14	“